

FACULTAD DE CIENCIAS HUMANAS

Mexicali, B.C., a 14 de septiembre de 2021.

Oficio No.229/2021-2.

DR DANIEL OCTAVIO VALDEZ DELGADILLO RECTOR UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE BAJA CALIFORNIA PRESENTE.-

Sirva el presente para dirigirme a usted a fin de saludarlo y a la vez someter a su consideración y dentro del orden del día de la próxima sesión de Consejo Universitario, la propuesta para otorgar el grado de Doctor Honoris Causa al Dr. Jorge Alejandro González Sánchez.

Se adjunta acta de Consejo Técnico de esta Facultad, así como propuesta y justificación presentada ante la Dirección de esta Facultad.

Me despido agradeciendo de antemano su atención y apoyo, quedo a sus órdenes.

ATENTAMENTE

UNIVERSIDAD AUTONOMPOR LA REALIZACION PLENA DEL HOMBRE"
DE BAJA CALIFORNIA

ESPACHAD

1 4 SEP 2021

ESPACHAD FACULTAD DE CIENCIAS HUMANAS

DR. JESÚS ADOLFO SOTO CURIEL DIRECTOR

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE BAJA CALIFORNIA

FACULTAD DE CIENCIAS HUMANAS

Universidad Autónoma de Baja California

C.c.p.- Dr. Luis Enrique Palafox Maestre.- Secretario General de la U.A.B.C.

C.c.p.- Archivo
JASC/apf*

15 SEP 2021



MINUTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA DE CONSEJO TÉCNICO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS HUMANAS, CELEBRADA EL 8 DE SEPTIEMBRE DE 2021 A LAS 10:00 HORAS A TRAVÉS DE LA PLATAFORMA DE GOOGLE MEET.

EN LA SESIÓN DE CONSEJO TÉCNICO ESTUVIERON PRESENTES LOS CONSEJEROS PROPIETARIOS MAESTROS: Jesús Adolfo Soto Curiel, Shamaly Alheli Niño Carrasco, Victoria Elena Santillán Briseño, Yazmin Vargas Gutiérrez, Jaime Olivera Hernández, Hernán Franco Martín y Juan Carlos Castellanos Ramírez. LOS CONSEJEROS SUPLENTES MAESTROS: Fausto Medina Esparza, Carlos David Solorio Pérez, Graciela Paz Alvarado, Elsa de Jesús Hernández Fuentes y Ángel Omar May. LOS CONSEJEROS PROPIETARIOS ALUMNOS: Andrea Fernanda Jiménez Saldívar, Julissa Lazarin Sánchez, Alma Dalia Medeles Padilla, Priscila Rosas Martínez y Karen Lucero Peña Álvarez. LOS CONSEJEROS SUPLENTES ALUMNOS: Rosario Vásquez Ramírez.

Siendo las 10:05 horas del día 8 de septiembre de 2021, se llevó a cabo a través de la plataforma GOOGLE MEET, la reunión de Consejo Técnico de la Facultad de Ciencias Humanas bajo el siguiente orden del día:

- 1. Lista de asistencia y declaración del quórum.
- 2. Lectura y aprobación de orden del día.
- 3. Presentación y en su caso aprobación de la propuesta de reconocimiento al Mérito Universitario en su modalidad de Doctorado Honoris Causa al Dr. Jorge González Sánchez presentada por académicos de la Licenciatura en Ciencias de la Comunicación.
- 4. Presentación y en su caso aprobación de la propuesta de modificación del plan de estudios del programa educativo de Licenciado en Ciencias de la Educación.
- 5. Presentación y en su caso aprobación de la propuesta de modificación del plan de estudios del programa educativo de Licenciado en Psicología.
- 6. Presentación y en su caso aprobación de la propuesta de modificación del plan de estudios del programa educativo de Licenciado en Sociología.
- 7. Clausura de la sesión.

Dando seguimiento a la orden del día, se realizó el pase de lista, contando con la presencia del quórum necesario para dar inicio a la sesión. Se dio lectura a el orden del día y está se aprobó por unanimidad.

Acto seguido se procedió a la atención del punto número 3 del orden del día: *Presentación y en su caso aprobación de la propuesta de reconocimiento al Mérito Universitario en su modalidad de Doctorado Honoris Causa al Dr. Jorge González Sánchez presentada por académicos de la Licenciatura en Ciencias de la Comunicación,* a cargo del Mtro. Marcos Ramírez Espinosa.

El Mtro. Marcos Ramírez presentó los datos curriculares del Dr. Jorge González Sánchez, destacando su trayectoria académica, premios y reconocimientos, producción científica y el vínculo del doctor con la Universidad Autónoma de Baja California (información previamente enviada a los miembros del Consejo Técnico, para su revisión).

Al concluir la presentación, el presidente del Consejo Técnico abrió el espacio para comentarios y opiniones de los presentes. Al no presentarse intervenciones se procedió a la votación.

FRUSTO FIE

yanin (y)

from for

AI. FS.

ANAMB.

Second Control of the Control of the

Mertin Herrin



La propuesta de reconocimiento al Mérito Universitario en su modalidad de Doctorado Honoris Causa al Dr. Jorge González Sánchez presentada por académicos de la Licenciatura en Ciencias de la Comunicación, se aprobó por unanimidad.

Luego de la aprobación se procedió a la atención del punto 4 del orden del día: *Presentación y en su caso aprobación de la propuesta de modificación del plan de estudios del programa educativo de Licenciado en Ciencias de la Educación,* a cargo del Dr. Fausto Medina Esparza.

En la presentación, el Dr. Fausto Medina se refirió a los aspectos más relevantes de la modificación del plan de estudios y el contenido de la propuesta (información enviada a los miembros del Consejo Técnico, con anterioridad, para su revisión).

Al concluir la presentación, se abrió un espacio para comentarios y opiniones. La Dra. Shamaly Niño Carrasco, comentó que la Dra. Emilia Cristina González Machado le había hecho llegar algunas observaciones para su consideración, las cuales se presentan a continuación:

- Cambiar la propuesta de Licenciado por Licenciatura, lo anterior para promover un lenguaje incluyente no sexista. Portada.
- Eliminar una "y" en la enunciación de las UA que presentan la propuesta: Facultad de Ciencias Humanas, Mexicali; y Facultad de Ciencias Administrativas y Sociales, Ensenada; y Facultad de Ingeniería y Negocios, Guadalupe Victoria. (p.2)
- Revisar los numerales 4.4.2. y 4.4.3. que aluden a la descripción de la planta académica, cuerpos académicos, infraestructura, materiales y equipo de las UA, no se describe lo propio de la FIN-GV.
- Revisar y ajustar los organigramas con lenguaje incluyente no sexista en la descripción de los puestos.
 (pp.88-90)

Tanto la Dra. Niño como el Presidente del Consejo Técnico comentaron respecto a la primera observación que es un tema que responde al registro del plan de estudios ante profesiones. No obstante, el presidente señaló que era un tema importante y que había que incluirlo en la minuta para que se tome en cuenta por parte de las instancias coorrespondientes. En lo referente a los errores detectados se manifestó que se turnarían para que se hicieran las modificaciones correspondientes. En lo que respecta al último punto, el presidente del Consejo Técnico manifestó que era importante dejar establecida en la minuta la observación. Al no haber más comentarios al respecto, se procedió a la votación.

La propuesta de modificación del plan de estudios del programa educativo de Licenciado en Ciencias de la Educación, se aprobó por unanimidad.

Posteriormente se procedió a la atención del punto número 5 del orden del día, *Presentación y en su caso aprobación de la propuesta de modificación del plan de estudios del programa educativo de Licenciado en Psicología*, a cargo del Dr. Darcy Raúl Martínez Montor.

En la presentación, el Dr. Martínez se refirió a los aspectos más relevantes de la modificación del plan de estudios y el contenido general de propuesta (información enviada a los miembros del Consejo Técnico, con anterioridad, para su revisión).

ravino ris

y cenen (y)

ce Merting Henri



Al concluir la presentación, se abrió un espacio para comentarios y opiniones. La alumna Priscila Rosas tomó la palabra para comentar que había detectado que en las unidades de aprendizaje obligatorias se repetía la unidad de Desarrollo de Proyectos de Investigación Cuantitativa. Preguntó si esto se debía a que pertenecía a bloques distintos, o bien, había sido un error, a lo que el Dr. Darcy respondió que era un error, ya que la segunda se refería a Desarrollo de Proyectos de Investigación Cualitativa. El presidente del Consejo Técnico mencionó que la observación presentada se atendería en el documento en cuestión.

Después, la Dra. Victoria Elena Santillán Briseño pidió la palabra para compartir las observaciones que le había hecho llegar la Dra. Cristina Emilia González Machado para su consideración, las cuales se exponen a continuación:

- Cambiar la propuesta de Licenciado por Licenciatura, lo anterior para promover un lenguaje incluyente no sexista. Portada.
- Revisar una cita resaltada en color rojo. (p.12)
- Actualizar el nivel de consolidación del CA-294. Debe decir CA consolidado. (p.68)
- Sugiero revisar y ajustar los organigramas con lenguaje incluyente no sexista en la descripción de los puestos. (pp.83-85)

El presidente del Consejo Técnico comentó respecto al primer y cuarto punto que era necesario que quedaran establecidos en la minuta, y que respecto a las otras observaciones se revisaría el documento para hacer las modificaciones correspondientes. Después de los comentarios se procedió a la votación.

La propuesta de modificación del plan de estudios del programa educativo de Licenciado en Psicología se aprobó por unanimidad.

Acto seguido se procedió a atender el punto número 6 de la orden del día: Presentación y en su caso aprobación de la propuesta de modificación del plan de estudios del programa educativo de Licenciado en Sociología, a cargo del Dr. Jaime Olivera Hernández.

En la presentación, el Dr. Olivera se refirió a los aspectos más relevantes de la modificación del plan de estudios y el contenido general de la propuesta (información enviada a los miembros del Consejo, con anterioridad, para su revisión).

Después de la presentación se abrió el espacio para comentarios y opiniones, al no contar con intervenciones se procedió a la votación.

La propuesta de modificación del plan de estudios del programa educativo de Licenciado en Sociología se aprobó por unanimidad.

Enseguida se procedió a la clausura y el presidente del Consejo Técnico agradeció a los miembros del Consejo Técnico por su participación y todo el trabajo realizado; así mismo extendió un agradecimiento a los integrantes de los programas educativos que presentaron propuestas de modificación en esta sesión reconociendo el arduo y extenuante trabajo que debe de realizarse de manera colegiada para llegar a estos

FAUSTO ME

Mertin, their



La Sesión de Consejo Técnico se dio por clausurada a las 11:30 horas, levantándose como constancia la presente acta.

NOMBRE	FIRMA
Jesús Adolfo Soto Curiel	ALITS
Shamaly Alheli Niño Carrasco	Slend
Victoria Elena Santillán Briseño	
Yazmín Vargas Gutiérrez	Menin Len
Jaime Olivera Hernández	1 Amb
Hernan Franco Martin	France Merlin 17.
Juan Carlos Castellanos Ramírez	Troats
Fausto Medina Esparza	FAUSTO ME
Carlos David Solorio Pérez	Sacroip
Graciela Paz Alvarado	
Elsa de Jesús Hernández Fuentes	
Ángel Omar May González	Angle
Andrea Fernanda Jiménez Saldívar	1 de
Julissa Lazarín Sánchez	Cartin J.
Alma Dalia Medeles Padilla	
Priscila Rosas Martínez	Carl
Karen Lucero Peña Álvarez	
Rosario Vásquez Ramírez	Alley



ATENTAMENTE

"POR LA REALIZACIÓN PLENA DEL HOMBRE"

Mexicali, Baja California a 8 de septiembre de 2021

SECRETARIA

Yazmín Vargas Gutierréz

PRESIDENTE

Jesús Adolfo Soto Curiel



Jorge A. González

Inició su trabajo en investigación de la cultura en contextos rurales de México entre 1976 y 1981. Fundador del área de investigación *Comunicación, hegemonía y Culturas Subalternas* en la Universidad Autónoma Metropolitana-Xochimilco en 1980 y en 1985 del *Programa Cultura* en la Universidad de Colima donde fundó también *Estudios sobre las Culturas Contemporáneas* (http://www.culturascontemporaneas.com).

Trabaja desde 2004 en el Centro de Investigaciones Interdisciplinarias en Ciencias y Humanidades de la Universidad Nacional Autónoma de México, donde coordinó con Rolando García B. hasta 2012 el área de investigación en Epistemología de la Ciencia y Sistemas de Información y Comunicación.

Ha escrito sobre comunicación y religión popular, ferias urbanas, telenovelas, metodología de la investigación, formación de ofertas culturales y públicos, historias de familia, sistemas de información cultural, tecnología y sociedad y desarrollo de comunidades emergentes de conocimiento, con especial énfasis en el desarrollo metodológico. Estudia la dimensión simbólica de la alimentación en América Latina como un sistema complejo https://www.researchgate.net/publication/311561687 Hacia una delimitacion preliminar del complejo simbolico alimentario.

https://www.researchgate.net/publication/333908105 De memorias y soberania Preliminares de un protocolo para la introspecci on retrospectiva alimentaria

Coordinó la investigación de Estrategias de Communication for Development de UNICEF-LACRO – 2018

Algunas de sus publicaciones están en: https://unam.academia.edu/JORGEAGONZALEZ/Papers y https://www.researchgate.net/profile/Jorge Gonzalez27

Su trabajo "Juego peligroso. Ferias, memorias urbanas y frentes culturales" fue premiado como uno de los *three best essays* en español en el *1st Worldwide Competition for Young Sociologists* de la Internacional Sociological Association, 1990.

(https://www.researchgate.net/publication/26485141 Juego peligroso Ferias memorias urbanas y frentes culturales)

Pertenece a diversas sociedades científicas: International Sociological Association (ISA), Complex Systems Society (CCS), Asociación Latinoamericana de Investigadores de Comunicación (ALAIC), Latin American Sociological Association (LASA), Asociación Latinoamericana de Sociología (ALAS) y Asociación Mexicana de Investigadores de la Comunicación (AMIC).

Ha sido distinguido como Catedrático UNESCO de Comunicación por la Universidad Autónoma de Barcelona, Tinker Professor por la University of Texas at Austin, la Universidad de Oriente (Cuba) por el Colegio de Brasilianistas da Comunicação y desde 2008 es miembro de la Academia Mexicana de Ciencias.

Pertenece al Sistema Nacional de Investigadores desde 1987 y desde 2005 tiene el nivel 3.

Algunos de sus trabajos han sido traducidos al inglés, italiano, francés, catalá, galego, portugués y alemán.

PROPUESTA DE RECONOCIMIENTO AL MÉRITO UNIVERSITARIO EN SU MODALIDAD DE DOCTORADO HONORIS CAUSA AL

DR. JORGE ALEJANDRO GONZÁLEZ SÁNCHEZ

Trayectoria Académica

El Dr. Jorge Alejandro González Sánchez nació en 1954, en la Ciudad de México. Es Licenciado en Comunicación (1978), Maestro en Sociología (1981) y Doctor en Ciencias Sociales (1986) por la Universidad Iberoamericana. Trabaja desde 2004 en el Centro de Investigaciones Interdisciplinarias en Ciencias y Humanidades de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), donde coordinó con Rolando García B. hasta 2012 el área de investigación en Epistemología de la Ciencia y Sistemas de Información y Comunicación.

Pertenece al Sistema Nacional de Investigadores desde 1987 y desde 2005 ostenta el nivel 3. A partir del 2008 es miembro de la Academia Mexicana de Ciencias.

Es reconocido como uno de los estudiosos con aportaciones más relevantes en la investigación de la Comunicación y la Cultura de América Latina. Escribe, traduce y habla en los idiomas: francés, portugués, catalán, inglés, italiano y español.

Inició su trabajo en investigación de la cultura en contextos rurales de México entre 1976 y 1981. Fundador del área de investigación Comunicación, hegemonía y Culturas Subalternas en la Universidad Autónoma Metropolitana-Xochimilco en 1980 y en 1985 del Programa Cultura en la Universidad de Colima donde fundó también Estudios sobre las Culturas Contemporáneas.

Ha escrito sobre comunicación y religión popular, ferias urbanas, telenovelas, metodología de la investigación, formación de ofertas culturales y públicos, historias de familia, sistemas de información cultural, tecnología y sociedad y desarrollo de comunidades emergentes de conocimiento, con especial énfasis en el desarrollo metodológico. Estudia la dimensión simbólica de la alimentación en América Latina como un sistema complejo.

Su amplia y prolífica trayectoria docente registra la impartición de cursos formales en licenciatura y posgrado; así como de talleres, seminarios y diplomados en diversas universidades de México, América Latina, Europa y Estados Unidos, entre las que se encuentran: UNAM, Universidad Autónoma de Baja California (UABC), Universidad Iberoamericana, Benemérita Universidad Autónoma de Puebla Universidad de Guadalajara, Universidad Autónoma de Coahuila, Universidad Autónoma de Nuevo León, Universidad Autónoma de Yucatán, Universidad Autónoma de Querétaro y en el Centro de Investigaciones en Alimentación y Desarrollo A.C. Así como la Universidade Estadual Paulista-UNESP-campus de Bauru, Brasil; Universidad Nacional de Quilmes, Argentina; Universidade Metodista de Sao Paulo, Brasil; Centro de Estudios Sociales Cubanos y Caribeños "José A Portuondo", Cuba;



B

Manin Chy)



Universidad Nacional de La Plata, Argentina; Universidade Católica de Brasilia, Brasil; Fundación Friedrich Ebert, Bolivia; Universidad Nacional de la Patagonia Austral, Argentina; Universidad Federal de Goiás, Brasil; Universidade Federal de Juiz de Fora, Brasil; Universidad Autónoma de Barcelona, España; Universität Freiburg, Alemania; Harvard University, EE.UU. Universidad de Texas, EE.UU.; entre muchas otras.

Ha sido un constante formador de recursos humanos, a través de la docencia y la dirección de decenas de tesis de licenciatura y posgrado, en universidades de distintos continentes.

Coordinó la investigación de Estrategias de Communication for Development de UNICEF-LACRO – 2018.

Pertenece a diversas sociedades científicas: International Sociological Association (ISA), Complex Systems Society (CCS), Asociación Latinoamericana de Investigadores de Comunicación (ALAIC), Latin American Sociological Association (LASA), Asociación Latinoamericana de Sociología (ALAS) y Asociación Mexicana de Investigadores de la Comunicación (AMIC).

Algunos de sus trabajos han sido traducidos al inglés, italiano, francés, catalá, galego, portugués y alemán.

· Premios y Reconocimientos

Su vasta obra académica y sus relevantes aportaciones a la comprensión de los fenómenos socioculturales y de la comunicación, le han sido reconocidas dentro y fuera de México. Además de pertenecer al Sistema Nacional de Investigadores (Nivel 3) y a la Academia Mexicana de Ciencias.

Su trabajo "Juego peligroso. Ferias, memorias urbanas y frentes culturales" fue premiado como uno de los Three best essays en español en el 1st Worldwide Competition for Young Sociologists de la Internacional Sociological Association, 1990.

Ha sido distinguido como Catedrático UNESCO de Comunicación por la Universidad Autónoma de Barcelona, Tinker Professor por la University of Texas at Austin, la Universidad de Oriente (Cuba) por el Colegio de Brasilianistas da Comunicação.

En 2009 recibió el nombramiento de Membership of The New York Academy of Sciences. Y en ese mismo año fue distinguido como miembro Titular Vitalicio de El Colegio de Colima. En 2011 la Universidad de Oriente, Santiago de Cuba, lo reconoció por su aporte a las Universidades y la Cultura del Siglo XXI. En 2014 fue homenajeado por Intercom con el Diploma Brasilianistas de la Comunicación, por su contribución a la difusión del conocimiento sobre Brasil y el mundo contemporáneo. Asimismo, fue distinguido por la Secretaría de cultura del gobierno de la Ciudad de México como consejero de Fomento y Desarrollo Cultural.



B

Producción Científica

El Dr. Jorge González acumula una extensa producción científica que incluye la autoría de decenas de artículos científicos, más de 20 capítulos de libro, 16 libros, además de reseñas de libro, memorias y ponencias, entre otras publicaciones, mismas que representan un referente obligado para las comunidades académicas de disciplinas tales como la comunicación, la sociología de la cultura y los estudios culturales en América Latina. Dentro de este acervo destacan sus obras Cibercultur@ e Iniciación en la Investigación; Entre Cultura(s) e Cibercultura(s). Incusões e outras rotas não lineares; Sociología das Culturas subalternas; Mais(+) cultura(s). Estudos sobre telenovela, comunicação, culturas populares e sociedade; ¡No está muerto quien pelea! Homenaje a la obra de Rolando V. García; entre muchas otras.

Dicha producción le ha permitido posicionarse como uno de los investigadores del campo de la comunicación y la cultura más importantes que ha dado este país.

• Vinculación con la Universidad Autónoma de Baja California

Las contribuciones al desarrollo académico y científico de la UABC, realizadas por el Dr. Jorge González Sánchez son múltiples. Su relación con la Máxima Casa de Estudios de Baja California, es larga y profunda. Desde la década de los años 90 ha colaborado en actividades de docencia, de investigación y de formación de recursos humanos a través de la integración de comités de tesis de posgrado. Así como, en el desarrollo de proyectos editoriales, de divulgación y de educación continua. Específicamente, sus aportes han estado relacionados con las comunidades de estudiantes y profesores de la Facultad de Ciencias Humanas y del Instituto de Investigaciones Culturales Museo, en el Campus Mexicali; de la Facultad de Humanidades y Ciencias Sociales en el Campus Tijuana y de la Facultad de Ciencias Administrativas y Sociales del Campus Ensenada.

La relación del Dr. González Sánchez con la UABC data de 1990, año en que esta universidad editó su libro Sociología de las culturas subalternas por considerarla una obra de gran relevancia en los estudios de comunicación y cultura en México. A partir de ese año, aún con la ocupada agenda internacional que despliega el Dr. Jorge González, su contacto ha sido constante.

En 1993 dirigió a nivel nacional el ambicioso Proyecto de Ofertas Culturales y sus Públicos en México (FOCYP), al cual invitó a profesores y estudiantes de la UABC, quienes integraron un equipo de investigación que generó importantes productos científico-sociales. Muchos de los estudiantes de ese grupo de investigación hoy son profesores-investigadores de tiempo completo en la UABC y algunos pertenecen al Sistema Nacional de Investigadores. Esa fue la semilla que sembró el Dr. González entre la comunidad estudiantil de los años 90.

Posteriormente, a lo largo de más de 30 años ha participado en la UABC en repetidas ocasiones, como conferencista magistral, presentador de libros, lector de trabajos de tesis, profesor visitante, investigador invitado y también ha contribuido generosamente para que profesores del área de la





Yang Var

comunicación de la Facultad de Ciencias Humanas, realicen estancias de investigación en la UNAM.

Además del proyecto FOCYP, cabe destacar la invitación y apoyo irrestricto del Dr. Jorge González a académicos de las facultades de Ciencias Humanas, Humanidades y Ciencias Sociales, Pedagogía e Innovación Educativa, así como de Ciencias Administrativas y Sociales, para integrar en el año 2010 un grupo de investigación interdisciplinaria y a formar parte de la primera generación del doctorado en Ciencias y Humanidades para el Desarrollo Interdisciplinario, programa de posgrado impartido por la Universidad de Coahuila en colaboración con la UNAM. De este grupo se doctoraron e ingresaron al Sistema Nacional de Investigadores 6 profesores de las unidades académicas mencionadas. Actualmente, se han integrado nuevas generaciones de profesores de la UABC a este proyecto.

El Dr. Jorge Alejandro González Sánchez, encarna los más elevados valores universitarios. Nos ha enseñado a tejer juntos y construir puentes para realizar trabajos de investigación, con la finalidad de incidir en la articulación y la transformación del tejido social. Es un académico brillante, una persona amorosa y solidaria que no se cansa de compartir sus experiencias, reflexiones e invertir su tiempo en la formación de nuevas generaciones de universitarios.

Por lo anterior, presentamos respetuosamente esta propuesta de otorgamiento del Doctorado Honoris Causa, con el ánimo de reconocer y retribuir un poco de lo mucho que el Dr. Jorge González ha brindado a muchas generaciones de cimarrones.

Dra. Elsa del Carmen Villegas Morán

Mush Dra./Yazmín Vargas Gutiérrez

Dra. Estela Salomé Solis Gutlérrez

Dr. Hugo Edgard Méndez Fierros

Dra. Graciela Paz Alvarado

Mtro. Marcos Ramírez Espinosa

DI. Althanido Gunerrez Ortega

Dra. Maria Concepción Ortiz Aguilar

UNIVERSIDAD AUTONOMA
DE BAJA CALIFORNIA

E C I B I D

1 7 AGO 2021

E A B I D

FACULTAD DE
CIENCIAS HUMANAS